



Hoy, hace 50 años: toros en Petrer

13/05/2020

Los días 9 y 10 de mayo de 1970, vísperas de las fiestas de San Bonifacio, hace hoy 50 años, se celebraron dos corridas de toros en la plaza transportable, instalada frente a la Cooperativa Agrícola de Petrer. Este evento lo organizó la [Unión de Festejos San Bonifacio Mártir](#) que estaba presidida por Luis Vera Brotons, para recaudar fondos con motivo de la celebración de las fiestas de Moros y Cristianos.

Espectáculo taurino anunciado con el rimbombante titular de PLAZA DE TOROS DE PETREL. El cartel taurino contaba con dos novilladas, sin picadores, con seis y cinco "magníficos novillos". En la primera, Juan Luis Rodríguez, de Albacete; Emilio Garcia-Consuegra Exposito "El Lince", Félix Cepeda EL MONTEJANO, y en la segunda Fredy GIRÓN y Francisco Sánchez VELITA. Éste último era de Elda y trabajaba en la fábrica de calzado de Joaquín Bernabéu que estaba en la Avenida del Mediterráneo, junto al Club de Campo. El Lince, manchego afincado en Alicante, fue subalterno muy respetado por los matadores de toros, hasta el punto de formar en las cuadrillas de Luis Francisco Esplá, José María Manzanares y Pepín Liria, entre otros diestros.

Los festeros guardarán un grato recuerdo de estas dos corridas que fueron toda una novedad para Petrer, un pueblo nada acostumbrado a los espectáculos taurinos, aunque no podemos olvidar que tenemos constancia documental de celebraciones de corridas de toros durante las fiestas de San Bartolomé desde el siglo XVII.

Hoy por suerte para los antitaurinos y, por desgracia de los amantes de los toros, en Petrer no habrá corrida. Pero si que tenemos una cita a las 12 del mediodía en nuestros balcones para aplaudir a nuestras rodelas y a los más pequeños, quienes han de perpetuar nuestra tradición festera.

